



Pièces	2 Pièces
Superficie	59 m²
Référence	82331660
Prix	380 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

Roquebrune, frontière Beausoleil, appartement d'une chambre avec terrasse vue mer et cave à l'étage de Roquebrune, dans un quartier très calme et viabilisé, à quelques pas de la limite avec Beausoleil et de l'arrêt de bus, dans un immeuble de quelques unités, nous proposons un appartement d'une chambre avec 2 salles de bains, grande terrasse vue mer et cave. L'entrée s'ouvre immédiatement sur le séjour lumineux avec accès direct à la terrasse et à la cuisine semi-ouverte. En continuant, on trouve une première salle de bain complète avec douche, une série d'armoires encastrées très confortables ...

Roquebrune, border Beausoleil, one-bedroom apartment with sea view terrace and cellar on the floor Roquebrune, in a very quiet and serviced neighbourhood, just a few steps from the border with Beausoleil and the bus stop in a building of a few units, we propose one-bedroom apartment with 2 bathrooms, large sea view terrace, cellar and covered parking space. The entrance immediately opens onto the bright living room with direct access to the terrace and the semi-open kitchen. Continuing on we find a first complete bathroom with shower, a series of very comfortable built-in wardrobes and access ...

RIVA IMMOBILIER BEAUSOLEIL

27 Bd République - 06240 BEAUSOLEIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

